

Pressemitteilung

„Sie sind unsere Botschafter und das Fundament des Vertrauens unserer Kundinnen und Kunden“

Sparkasse Kraichgau zeichnet 32 Mitarbeiter für 25 und 40 Jahre im Öffentlichen Dienst aus

Kraichtal-Münzesheim/Bruchsal, 11. November 2024

Im festlichen Ambiente des Weinguts Klenert in Kraichtal-Münzesheim feierte die Sparkasse Kraichgau am 5. November 2024 ihre Jubiläumsfeier, bei der insgesamt 32 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit geehrt wurden. Der Vorstandsvorsitzende Norbert Grießhaber sowie seine Vorstandskollegen Thomas Geiß und Michael Reichert begrüßten die Jubilare zu diesem besonderen Anlass.

Im Mittelpunkt der Feier standen Mitarbeiter, die seit 25 Jahren oder sogar seit 40 Jahren im öffentlichen Dienst tätig sind und der Sparkasse Kraichgau die Treue halten. In seiner Begrüßungsrede würdigte Norbert Grießhaber das außergewöhnliche Engagement und die Loyalität der Jubilarinnen und Jubilare: „In einer Zeit, in der der Arbeitsmarkt von ständigen Veränderungen geprägt ist, sind Sie das Rückgrat unserer Sparkasse. Ihre langjährige Zugehörigkeit ist nicht nur ein Beweis für Ihre persönliche Bindung an das Unternehmen, sondern auch ein Zeichen für die Beständigkeit und den nachhaltigen Erfolg der Sparkasse Kraichgau.“

Grießhaber hob hervor, dass in einer schnelllebigen Welt, in der die Hälfte der deutschen Arbeitnehmer innerhalb von zehn Jahren den Arbeitgeber wechseln, die langjährige Betriebszugehörigkeit der Jubilare besonders wertvoll ist. „Ihre Erfahrung, Ihre Loyalität und Ihre Bereitschaft, sich mit den Veränderungen der vergangenen Jahrzehnte auseinanderzusetzen, machen Sie zu einem unverzichtbaren Teil unseres Erfolgs“, sagte er.

Besonders betonte der Vorstandsvorsitzende, dass Veränderungen und Herausforderungen in der Bankenbranche immer wieder neue Anforderungen an die Mitarbeiter stellen, die nur mit großem Engagement und viel Flexibilität erfolgreich gemeistert werden können.

In seiner Rede unterstrich Grießhaber auch die Bedeutung eines vertrauensvollen und respektvollen Miteinanders: „Es geht uns nicht nur um den wirtschaftlichen Erfolg, sondern auch darum, dass sich unserer Mitarbeiter bei uns wohlfühlen. Ein faires Arbeitsumfeld, in dem jeder die Möglichkeit hat, sich weiterzuentwickeln, ist für uns ebenso wichtig wie das Streben nach Erfolg.“

Abschließend dankte Grießhaber den Jubilaren für ihre unermüdliche Einsatzbereitschaft und ihr Vertrauen in die Sparkasse Kraichgau. „Sie sind unsere Botschafter und das Fundament des Vertrauens unserer Kundinnen und Kunden. Ihre Leistung ist entscheidend für den anhaltenden Erfolg unseres Unternehmens.“



Die Jubilarinnen und Jubilare, die für 40 Jahre im Öffentlichen Dienst geehrt wurden. Foto: Tim-Oliver Groß



Die Jubilarinnen und Jubilare, die für 25 Jahre im Öffentlichen Dienst geehrt wurden. Foto: Tim-Oliver Groß



Die Jubilarinnen und Jubilare aus der Region Sinsheim. Foto: Tim-Oliver Groß



Die Jubilarinnen und Jubilare aus der Region Bruchsal/Bretten. Foto: Tim-Oliver Groß

Kontakt und weitere Informationen:

Katrin Müller-Wipfler
Abteilungsleiterin Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Katja Beyerle
Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3430 | Fax: 07251 77-903430

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de
PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de